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Aos vinte dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e dois (2022), às oito da 

manhã, reuniram-se na sala de reuniões da Secretaria Municipal de Educação os 

membros do Conselho Municipal de Educação de Rolândia (CMER), em reunião 
ordinária, devidamente convocada, para definição da estrutura organizacional do 

conselho, regimento interno e apresentação do projeto de língua portuguesa para 

estrangeiros. Tatiane Nogueira Benazzi Rosa, Presidente, iniciou a reunião, e 

cumprimentando a todos, designou o Sr. Rafael Soares Foica, para lavrar esta ata. 

Iniciando, explicou a necessidade de criação de um regimento interno do conselho, 

facilitando o trabalho e a organização interna, de maneira que cada membro ficou 

responsável por pesquisar, estudar e enviar modelos de regimento existentes em 

conselhos de educação para adaptar a realidade municipal, e inserir aquilo que for 
próprio deste conselho; Em seguida, Rafael sugeriu a realização de um questionário 
para ser enviado a todos os servidores, e que tivesse perguntas relacionadas a cada 

segmento para um levantamento das demandas educacionais e criação de um plano de 
trabalho para dois mil e vinte e três. Decidiu-se, que a diretoria iria visitar as escolas e se 

apresentar aos gestores e a equipe, e deliberou-se a elaboração dos questionários até a 

data de vinte e sete de outubro, envio as escolas em sete de novembro e levantamento 

dos resultados em quatorze de novembro, para ser apresentado na próxima reunião 
ordinária. Fabiana, tomando a palavra, apresentou o projeto de língua portuguesa par 
alunos estrangeiros nas escolas municipais e destacou a importância de ser renovado; 
Os membros manifestaram a preocupação com o fim de alguns projetos, e do fim de 

contrato dos professores e funcionários contratados por meio de Processo Seletivo 

Simplificado, deliberando em reunião o texto de oficio a ser enviado aos órgãos 

competentes sugerindo a manutenção dos contratos até a realização de novo certame, 

isto porque vários municípios vizinhos estão com contratação ou edital de concursos 

abertos, podendo gerar prejuízos aos alunos se esses profissionais forem dispensados. 

Nada mais a constar, agradeceu a presença de todos, e deu por encerrada a reunião. 

Eu, Rafael Soares Foica, lavrei esta ata, que lida e achada conforme, vai devidamente 
assinada e datada. 
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